



CURSO TÉCNICAS DE USO, ARMADO Y DESARMADO DE ANDAMIOS LAYHER

Impartido por: **Capacitaciones GoCursos Spa**

Modalidad
Presencial/Elearning

Reunión con Relator
Costo 0

Incluye
Diploma y Certificado





Objetivo general

El objetivo general del curso "Técnicas de Uso, Armado y Desarmado de Andamios Layher" es capacitar a los participantes en el conocimiento teórico y práctico necesario para el correcto manejo de los andamios Layher, incluyendo su montaje seguro, uso adecuado, desmontaje eficiente y almacenamiento adecuado, con el fin de garantizar la seguridad de los trabajadores en altura y cumplir con los estándares de calidad y normativas aplicables en el ámbito de la construcción y la industria.



Objetivos específicos

- 1. Aprender las técnicas básicas para el uso de andamios Layher.
- 2. Comprender el proceso de armado y desarmado de andamios Layher de forma segura.
- 3. Conocer las medidas de seguridad necesarias al utilizar andamios Layher.



Modalidad

Presentamos todas las modalidades que ofrecemos a nuestros alumnos.



ONLINE

Clases asincrónicas, entregándote la libertad de estudiar en el momento y lugar que tú decidas.



ONLINE EN VIVO

Clases remotas en vivo, donde profesor y alumnos se conectan e interactúan en tiempo real, en una fecha y horario establecido



PRESENCIAL

Asiste físicamente a las clases, en nuestras salas o en las propias dependencias del cliente.

Temario del curso:

Módulo 1: Introducción a los Andamios Layher

1.1 Fundamentos de los Andamios Layher

Descripción de los andamios Layher:

características principales, materiales utilizados, ventajas y aplicaciones.

Normativas y estándares de seguridad aplicables a la instalación y uso de andamios Layher.

Importancia del correcto montaje y desmontaje de los andamios para garantizar la seguridad de los trabajadores.

1.2 Componentes de los Andamios Layher

Identificación y función de los componentes principales de los andamios Layher: marcos, diagonales, barandillas, plataformas, escaleras, entre otros.

Instrucciones de montaje y desmontaje de cada componente de acuerdo con las especificaciones del fabricante.

1.3 Herramientas y Equipos Necesarios

Listado de herramientas y equipos requeridos para el montaje y desmontaje de los andamios Layher.

Cuidado y mantenimiento de las herramientas utilizadas para garantizar su funcionamiento seguro y eficiente.

Módulo 2: Montaje de Andamios Layher

2.1 Planificación del Montaje

Evaluación del sitio de trabajo y determinación de los requisitos específicos para el montaje de los andamios Layher.

Establecimiento de un plan de montaje que incluya la secuencia de trabajo, el cronograma y las medidas de seguridad necesarias.

2.2 Proceso de Montaje Paso a Paso

Instrucciones detalladas para el montaje de los andamios Layher, desde la preparación de los componentes hasta la fijación final.

Técnicas para garantizar la estabilidad y resistencia de la estructura durante el montaje.

2.3 Verificación de Seguridad y Estabilidad

Inspección final de la estructura montada para verificar que cumple con los estándares de seguridad y estabilidad.

Procedimientos de ajuste y corrección de posibles deficiencias antes de autorizar su uso.

Módulo 3: Uso Seguro de Andamios Layher

3.1 Capacitación en el Uso de Andamios

Instrucción sobre el uso seguro de los andamios Layher: acceso a las plataformas, movimiento en la estructura, carga máxima permitida, entre otros.

Identificación y prevención de riesgos comunes asociados con el uso de andamios.

3.2 Mantenimiento de Andamios en Uso
Procedimientos de inspección diaria de los andamios para detectar posibles daños o desgaste.

Protocolos de mantenimiento preventivo para garantizar la seguridad y funcionalidad de la estructura durante su uso.

3.3 Seguridad en Alturas

Entrenamiento en medidas de seguridad específicas para trabajar en alturas utilizando andamios Layher.

Uso adecuado de arneses de seguridad, líneas de vida y otros equipos de protección personal.

Módulo 4: Desmontaje y Almacenamiento de Andamios Layher

4.1 Proceso de Desmontaje Paso a Paso

Instrucciones detalladas para el desmontaje seguro de los andamios Layher, incluyendo la remoción de componentes y el desensamblaje de la estructura.

Técnicas para minimizar el riesgo de accidentes durante el desmontaje.

4.2 Inspección Posterior al Desmontaje

Evaluación de los componentes desmontados para detectar posibles daños o desgaste.

Registro de los componentes en buen estado y descarte de aquellos que presenten daños irreparables.

Datos del Organismo Capacitador:

Nombre Empresa OTEC:	Capacitaciones GoCursos SPA
Rut:	77919346-2
Giro:	Servicio de Capacitaciones
Dirección	Irrazaval 690 Ñuñoa Santiago de Chile
Cuenta Bancaria	Cuenta Corriente 95466877 Banco Santander
Email:	contacto@gocursos.cl